

## 絵本の読み聞かせ教室を 開催しました

6月7日(水)から、町内の小学校6校の児童を対象に、絵本の読み聞かせ教室を行いました。

これは、子どもたちへ本の楽しさを知ってもらい、読書への関心を持ってもらうことを目的に教育委員会が毎年行っているものです。

今回は、「白雪姫」の鹿児島弁人形劇や、大型絵本の読み聞かせを行い、合間には余興やクイズなども行いました。

大根占小学校2年生の白山倫羽さん(麓自治会)は、「鹿児島弁の白雪姫だと違う物語に感じた。みんな上手でとても面白かった。また図書館にも行ってみたい。」と話されました。



## 神川剣道スポーツ少年団 全国大会出場決定!

6月16日(金)、鹿児島県道場少年剣道大会と鹿児島県道場対抗剣道大会で優秀な成績を収められた「神川剣道スポーツ少年団」が結果報告のために町長を訪問されました。



### 第39回鹿児島県道場少年剣道大会

- 【小学低学年の部 団体】 ベスト8
- 【小学高学年の部 団体】 **優勝(全国大会出場)**
- 【中学生の部 団体】 **優勝(全国大会出場)**
- 【中学生男子の部 個人】 **優勝(全国大会出場)**

菅浦 住登(錦江中3年・神川城自治会)

全国大会は、7月25日~26日に東京都で開催されます。

### 第4回鹿児島県道場対抗剣道大会

神川剣道スポーツ少年団 **優勝(全国大会出場)**

- 次鋒(中学生) 菅浦 住登(錦江中3年・神川城自治会)
- 中堅(高校以上20歳代) 水流 博宣(志学館大2年、神川中自治会)
- 副将(30歳代) 桑原 直也(錦江町役場、神川中自治会)
- 大将(40歳代) 段 隆司(天皇酒造、神川中自治会)

全国大会は、10月8日に宮城県で開催されます。



初めてピーマンをちぎりました。  
白い花や、赤いピーマンも見つけました!  
とっても大好きなのでいっぱい食べたいです。

ほのか  
土岩 歩乃花ちゃん  
(宮脇自治会)

**ピーマンの  
収穫作業を体験**  
6月5日(月)、大根占幼稚園・ひかり保育園の園児約70名が、竹下祐章さん(木場自治会)のハウスで、ピーマンの収穫作業を体験しました。  
これを企画した竹下さんは、「子どもたちが苦手の野菜の代表格であるピーマンを好きになってもらいたいという想いで、昨年から実施しています。この体験をきっかけにピーマンが食べられるようになった子どももいるので、今後も続けたい」と話しました。



ピーマンの説明を受ける園児



収穫作業を体験する園児